



Guatemaltecos preparan festejos de Independencia

Dos mil rinocerontes blancos cautivos serán liberados



Almacenes Siman presenta el "Beauty Fest"



Presidente Giammattei y Presidente electo Bernardo Arévalo realizan segunda reunión de transición



El Presidente de la República Alejandro Giammattei y el presidente electo Bernardo Arévalo, participaron en la segunda reunión de transición de gobierno. En dicho acto 53 instituciones del Organismo Ejecutivo hicieron entrega de más de 66 mil folios, 30 ficheros, acceso a la plataforma digital con más de 21 GB de información estratégica para que el gobierno entrante tenga a su disposición todos los recursos para la toma de decisiones en beneficio del país. De esta forma el Gobierno del presidente Giammattei facilita un proceso de transición transparente y ordenado.



Dos mil rinocerontes blancos cautivos serán liberados



El ex multimillonario John Hume invirtió su fortuna en la construcción de la granja de rinocerontes blancos más grande del mundo en 2009. Ubicada en Klerksdorp, 170 kilómetros al sureste de Johannesburgo, su funcionamiento cuesta más de 396.000 euros al mes.

Una gran parte de esto se destina a la seguridad, mientras que los costes se dispararon en los últimos años debido a una sequía prolongada que elevó el precio de la alimentación de los animales.

Para disuadir aún más a los cazadores furtivos, se cortaron los cuernos a los rinocerontes en la granja de Hume. Esto no daña a los rinocerontes, pero puede alterar su comportamiento y tener consecuencias a largo plazo. Si se cortan correctamente, los cuernos pueden volver a crecer con el tiempo.

Al no poder permitirse seguir administrando la granja de 7.800 hectáreas, Hume la puso en subasta online. El precio pagado por African Parks no ha sido revelado, pero la subasta, que finalizó en mayo, abrió a ofertas a partir de 10 millones de dólares (9,3 millones de euros).

Con el apoyo del gobierno sudafricano, planea recuperar a los 2.000 rinocerontes blancos del sur, que representarán hasta el 15 por ciento de la población salvaje restante del mundo. La ONG dice tener experiencia en la gestión de áreas protegidas y en el traslado de grandes cantidades de vida silvestre, incluido el regreso de rinocerontes a Ruanda, Malawi y la República Democrática del Congo.

Los próximos 10 años, African Parks planea reubicar a los rinocerontes en áreas seguras y bien administradas, estableciendo o complementando poblaciones estratégicas para asegurar el futuro de la especie.



Almacenes Siman presenta el "Beauty Fest"



Siman lanza su tan esperado Beauty Fest, con descuentos y eventos especiales en cosméticos y fragancias, presentando por primera vez una campaña creada con totalmente con Inteligencia Artificial.

El festival Beauty Fest, de cosméticos y fragancias trae eventos, descuentos especiales y regalos por compras de las marcas más exclusivas a nivel mundial. Y llega con un toque muy especial e innovador, presentando una campaña publicitaria realizada con gráficas generadas por la Inteligencia Artificial.

Del 4 de septiembre al 1 de octubre, los clientes podrán obtener experiencias únicas gracias a todas las actividades que se tendrán durante el Beauty Fest, y cabe destacar:

Descuentos especiales

Presencia de maquillistas internacionales de las marcas más exclusivas

Regalos por compras

Todos los martes de septiembre, envío gratis por compras en siman.com en cosméticos y fragancias

Eventos especiales tanto en tiendas como siman.com

Es el momento para que la belleza y el cuidado personal salga a relucir con las diversas opciones que trae Siman durante su Beauty Fest, con las que los clientes tendrán la oportunidad de verse y sentirse mejor, conociendo las últimas tendencias y disfrutar de todas las actividades especiales, eventos exclusivos y regalos por compras.

Siman invita a sus clientes a estar pendientes de sus redes sociales, donde podrán enterarse de las actividades y descuentos de cada día. Además, es importante mencionar que las personas que tengan su tarjeta CREDISIMAN y CREDISIMAN VISA, podrán aprovechar de muchos beneficios adicionales.



Nuevo método para hacer que las plantas resistan la sequía

Un equipo de científicos desarrolla y patenta un nuevo método que activaría la resistencia de plantas para resistir a las sequías. El fármaco para plantas podría suponer un antes y un después para los agricultores.

El desarrollo de un nuevo fármaco que permite a las plantas obtener la resistencia suficiente para aguantar la sequía

Plantas resistentes a la sequía

El nuevo método desarrollado para hacer que las plantas resistan a la sequía permite activar a voluntad una hormona vegetal que recibe el nombre de ácido abscísico. Esta hormona resulta clave en la respuesta de las plantas cuando sufren las consecuencias de la sequía.

En el desarrollo de este nuevo mecanismo se han aplicado técnicas de biomedicina en la biotecnología agrícola.

El ácido abscísico, una hormona vegetal que es conocido como ABA, juega un papel importante dentro de la fisiología de las plantas. No solo toma parte en los procesos de desarrollo y crecimiento de las plantas, sino también en su respuesta a situaciones de estrés. Es por esto que la activación de esta hormona puede mejorar la respuesta de las plantas a la sequía.



Los científicos han desarrollado un receptor de ABA modificado que logran activar usando una molécula llamada iSB09. Gracias a esto, las plantas muestran una gran resistencia a la sequía. Esta combinación activa eficientemente la ruta del ABA y genera protección al poner en marcha los mecanismos adaptativos de la planta, "Individualmente, la molécula iSB09 también permite reducir la pérdida de agua por transpiración en plantas de tomate. "la molécula iSB09 deberá pasar estudios de seguridad alimentaria como cualquier agroquímico.

Guatemaltecos preparan festejos de Independencia



Guatemala celebra con júbilo cada 15 de septiembre su Emancipación Política, es por ello que en todo el territorio nacional se llevan a cabo actividades como desfiles, recorridos de antorchas, entre otra diversidad de actos cívicos en honor a la patria.

La Independencia se celebra con entusiasmo, en una combinación de tradiciones cívicas, culturales y culinarias que unen a la ciudadanía en un espíritu de orgullo nacional. Los festejos se inician el 14 del mes de septiembre, donde grupos de colegios, vecinos y empresas se congregan en el Obelisco para encender el fuego patrio y desplazarse hacia sus lugares de origen.

Demostrando su orgullo patrio, muchos edificios en la ciudad de Guatemala se cubren con banderas azul y blanco y se ven por toda la ciudad. En muchas ciudades más pequeñas los niños muestran su patriotismo al vestirse con trajes típicos, marchando en desfiles escolares y participando en bailes tradicionales.

Los relevos de la "Antorcha de la Independencia", varios maratones, el palo encebado y los fuegos artificiales son parte de las muchas actividades disponibles en las cuales uno puede participar o ver. Estas actividades ayudan a unir a la familia, las escuelas, las comunidades, ciudades y países en una muestra de respeto y honor para los que lucharon por la búsqueda de la libertad.

El Día de la Independencia es una manera en que la comunidad se une y divierte, pero ¿qué hacemos el resto del año? Es importante que los ciudadanos muestren patriotismo durante todo el año y hay varias maneras de hacerlo: como ser consciente y participar en actividades cívicas tales como votar en las elecciones, apoyar y obedecer las leyes del país, respetar las instituciones públicas y ayudar a mantener la belleza de sus comunidades.

Este es el próximo partido de la Selección de Guatemala

El próximo rival de la Bicolor será Trinidad y Tobago, que marcha invicto tras dos jornadas y es el líder del Grupo A.

Trinidad y Tobago remonto logrando una victoria 3-2 contra El Salvador en el Estadio Jorge Mágico González en San Salvador.

La victoria en suelo salvadoreño se suma a la conseguida contra Curazao y sirven para que los trinitarios tengan 6 puntos y descansen en la cima hasta la próxima jornada.

Será precisamente en la tercera fecha que guatemaltecos y trinitarios se enfrenten. El partido se desarrollará entre el 12 y 13 de octubre en el país caribeño horario aún por definir.

